

RADIO

FICHA TÉCNICA



Programa: SIN DISTANCIAS

Espacio: Formación continua

Título: Educación Intercultural: una experiencia en Bolivia

Fecha emisión: 17 de enero de 2011

Sinopsis: La educación intercultural es uno de los retos a los que se enfrentan, ahora y en el futuro, las escuelas españolas. Trasladamos nuestra mirada hacia los lugares que las personas dejan para buscar un futuro mejor. Entramos en las escuelas de un país emigrante, para conocer como se vive la educación intercultural en Bolivia.

Participantes:

Inés Gil Jaurena, profesora de la Facultad de Educación (UNED), Patricia Mata Benito, profesora de la Facultad de Educación (UNED), Carmen Osuna Nevado, antropóloga, Margarita del Olmo Pintado, antropóloga (CSIC).